

PlantaDoce.

Público

El nuevo centro de salud de Calamocha supondrá una inversión de 3,3 millones de euros

El Ayuntamiento de Calamocha junto con la Consejería de Sanidad de Aragón firma un convenio de colaboración para la creación del nuevo centro de salud de la localidad. El centro de asistencia primaria se ubicará anexo a la residencia de mayores del municipio.

PlantaDoce
15 mar 2023 - 18:30



Calamocha da un paso más hacia la creación de su nuevo centro de salud. **La creación del nuevo centro de atención primaria de Calamocha, en Aragón, ha supuesto una inversión de 3,3 millones de euros** y estará ubicado en un terreno propiedad del ayuntamiento. El recinto estará anexo a la residencia de mayores de la localidad.

La creación del nuevo centro de salud parte del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Calamocha y la Consejería de Sanidad de Aragón. La construcción del nuevo espacio supondrá un aumento de superficie de más de 1.600 metros

PlantaDoce.

cuadrados.

El proyecto técnico prevé la reforma del ala de la planta baja, así como la misma zona del sótano del edificio geriátrico. Las modificaciones incluirán mejoras en distintas áreas entre las que se destaca el área administrativa que dispondrá de un espacio de atención al usuario, una sala de administración y otra de juntas, así como un espacio destinado a los despachos y a los archivos.

El nuevo centro sanitario turolense contará con tres módulos de medicina de familia, un módulo de pediatría, una consulta de psiquiatría, diagnósticos y tratamientos. El espacio dispondrá también de una unidad de atención a la mujer, así como una zona de fisioterapia y un área de atención continuada.

El nuevo centro de salud contará con una superficie de más de 1.600 metros cuadrados

En el plan de reformas del centro se plantea que el nuevo centro de salud cuente con un acceso independiente desde la calle que conecte con la residencia de mayores. De este modo, el ayuntamiento acondicionará los espacios del recinto geriátrico actual, tal y como presenta en el proyecto técnico. El nuevo recinto de atención primaria contará también con un espacio habilitado para las ambulancias del 061 y para el vehículo del centro de salud, todo ello unido al centro geriátrico.

Se prevé que el proyecto de ejecución del nuevo hospital, así como la totalidad de la infraestructura tenga una duración de diez meses y beneficie a ambos recintos con mejores condiciones térmicas que reduzcan la demanda energética.

La inversión del Gobierno aragonés en sanidad se puede ver también en la construcción de otros centros de salud como el de Barbastro, que ha supuesto una inversión de 8,6 millones de euros y tiene prevista su finalización en 2024. Además de esta nueva construcción se suma la reciente incorporación de dos equipos de resonancia en los hospitales de Barbastro y Royo de Villanova, por un valor de 1,5 millones de euros.